

La municipalité a organisé une réunion publique le mercredi 01 mars à 19h00, avec le bureau d'étude Ecoarchi, afin de présenter des scénarios pour l'aménagement sportif et de loisirs des Chapelains.

Une cinquantaine d'habitants a participé à cette réunion en 2 temps : présentation des aménagements et concertation des personnes présentes pour recueillir leurs réactions et commentaires. Cet échange permettra d'alimenter le choix final de la municipalité.

L'aménagement comporte une aire de camping-car d'une dizaine d'emplacements et des installations de sport et de loisir : Beach Park, mobilier de détente et de pique-nique, jeux de boules, équipement de loisir encore à définir, aménagement paysager pour rendre le lieu convivial, agréable et intergénérationnel.

Le coût de ces travaux est estimé à environ 350 000 €.

La prochaine étape est la prise en compte des échanges de cette réunion pour passer en phase projet, qui sera présentée publiquement. Le bureau d'études Ecoarchi déposera alors les demandes d'autorisation d'urbanisme, puis ce sera la phase d'élaboration du dossier de consultation des entreprises, de l'appel d'offres... le planning de fin des travaux est envisagé pour l'automne 2023.